

# 飛躍



# 一人一人が輝く

校訓：礼儀

勉学

勤劳

令和2年6月17日

旭が丘中学校だより No.3

休校中のことですが、テニスコートの東側に御年配の方3名がいらっしゃって、一眼レフカメラ片手にフェンス沿いの樹木を一生懸命撮影していました。「どうかしましたか?」と声をかけたところ、「旭が丘中学校のスズカケノキはすごいと聞いてきた。実がよくできている。スズカケノキを知っていますか。“プラタナス”ともいいます。」

ほーっ。これが「プラタナス」なのか。聞いたことはありましたが、校内の樹木に疎く気恥ずかしい思いをしました。しかも、身近にそんなすごいものがあつたとは。

またその方は、「プラタナスは立教大学の応援歌にも出てくる」と教えてくださいました。

葉の幅が広いことや枝が広がること、古代ギリシアの哲学者プラトンがプラタナスの木が植えられたアカデメイアの森で哲学を説いたことから、学校や街路樹にはふさわしくお馴染みの樹木なのですね。

そういえば、さだまさしさんの「主人公」という歌にも「プラタナス」が出ていたのを思い出しました。

♪<sup>メトロ</sup>地下鉄の駅の前には“62番”のバス <sup>プラタナス</sup> 鈴懸並木の古い広場と学生だらけの街

サビの部分では、「小さな物語でも/自分の人生の中では/誰もがみな主人公」と歌い上げています。自分の人生の中の“旭が丘中学校時代”に、何に打ち込みますか? 常に全力の旭中生を、プラタナスの木も静かに見守っています。



## 旭が丘中学校にもカモシカ出現!!

5月28日にマメールでお知らせしましたが、校内にもカモシカが出現しました。森町役場から注意喚起のお知らせがありましたが、まさか学校で現物と遭遇するとは!? しばらくして、山へ戻っていききました。

登下校中に遭遇したら、刺激しないように気をつけてください。



本校ホームページにはカラーで掲載されています。ぜひ御覧ください。  
<http://mori-school.jp/asahi-jh>

## 新型コロナ対策による補習等支援事業により学習支援員が配置されるようになりました

生徒の皆さんにも下記のようにお知らせしましたが、月・家・木・金の放課後、1時間、学習支援員が配置されます。期間限定ですので、休校中の学習に不安がある生徒は、うまく活用してください。

### 旭が丘中学校学習部より

## コロナ禍でこんなことに困っている人はいませんか？

- 休校明けの“確認テスト”で、残念な結果になってしまった
- 授業の進度が早くてついていけない
- 各教科の課題がたまってしまっている



そんな生徒の皆さんのために

学習支援員さんが配置されることになりました（期間限定）

学習支援員さんは、美術の松村いずみ先生です。

〔学習支援員さんについて〕

- 月曜日・火曜日・木曜日・金曜日の放課後（4時から5時まで）、学習を支援します。
  - 場所は会議室です。
  - 確認テストで分からなかったこと、授業で分からなかったところ、たまっている課題など、やることをはっきりさせて参加してください。
  - 基礎・基本の学力の定着が目的です。基礎的な学習や復習が自分でできるように参加してください。
  - 参加希望者は、担任の先生、部活動顧問の先生(所属していれば)に連絡してください。
- ◆ 場所・時間帯は、変更する場合があります。
- ◆ 新型コロナ対策による事業なので、10/2 までの期間限定です。今がチャンスです。大いに活用しよう！

（文責:教頭 亀家達夫）

## 1 年生 PTA 奉仕作業に御協力ありがとうございました

雨が心配されましたが、6月13日（土）に1年生のPTA 奉仕作業が行われました。新型コロナウイルスの影響で今年度初の奉仕作業であったということもあり、校内の草もたいへん生い茂っていました。

これから部活動も本格的に再開され、1年生も入部するときですので、テニスコート・体育館・グラウンド周りの除草ができ、活動しやすくなりました。ありがとうございました。



(文責:教頭 亀家達夫)